



## Royaume d'Araucanie et de Patagonie

### Décès de Oswaldo Gomez, "El Indio Araucano"



Le Royaume est en deuil à la suite du décès à l'âge de 104 ans du chanteur Oswaldo Gómez qui a eu une brillante carrière dans les décennies 1940 à 1960, connu artistiquement sous le nom de "El Indio Araucano".

Oswaldo Gomez est né à Quintral Malai, près d'Angol, dans la région d'Araucanie au Chili, une région qui l'a inspiré pour créer son nom de scène.

Son amour pour la musique a commencé quand il était très jeune, et à 13 ans, il chantait déjà à la station de radio "La Frontera" à Temuco, où il a été découvert par la soprano Irma Cano.

Plus tard, à l'âge de 17 ans, l'artiste remportait le concours La Voz de Chile, ce qui marque le début de sa brillante carrière. Oswaldo Gomez devenait un des chanteurs les plus célèbres du Chili. Il ne cachait pas ses racines indigènes, qu'il a toujours exprimées avec fierté et d'admiration. A travers ses chansons "El Indio Araucano" a rendu visibles l'histoire d'un peuple opprimé et en même temps a permis à la communauté internationale de prendre conscience des injustices auxquelles ce peuple a été soumis.



Pour lui exprimer ses remerciements pour son énorme contribution à la mise en valeur de la lutte du Peuple Mapuche, le Prince Philippe d'Araucanie et de Patagonie, en 2012, lui a décerné le Médaille du Combattant Mapuche, qui lui avait été remise par le Pasteur Daniel Paul Morrison lors d'une grande manifestation organisée par la NAARS à New Jersey.

Les funérailles auront lieu le 27 mars prochain à 4 heures au Morgado Funeral Home, 525 45th Street, Union City, New Jersey.

Le Prince Philippe III a fait parvenir ses plus sincères condoléances à la famille.

